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 Qué ver 
El año 2019, que acaba de terminar, nos dejó varias películas que poseen una importante di-

mensión espiritual y cristiana que todas las personas de fe deberían ver al menos una vez. 

Aquí un listado con las más importantes del 2019. 

1. Inesperado 

Inesperado (Unplanned) presenta la historia real de Abby Johnson, quien fue directora de una 

sucursal de la multinacional abortista Planned Parenthood, y de cómo se convirtió en activista 

provida en el 2009. La película se estrenó el 29 de marzo en Estados Unidos, logrando recau-

dar más de seis millones de dólares en su primer fin de semana. En total logró recaudar 21 

millones de dólares. País: Estados Unidos. Dirección: Chuck Konzelman, Cary Solomon  

2. Vencedor 

“Vencedor” muestra al director y escritor de la misma película, Alex Kendrick, en el papel prota-

gónico, interpretando al entrenador John Harrison, un esposo y padre que se encuentra en el 

proceso de descubrir su verdadera identidad, luego de verse obligado a dejar atrás sus sueños 

al perder el trabajo de sus sueños. El filme acoge temas sobre esperanza, la importancia del 

perdón y el conocimiento de nuestra verdadera identidad como hijos Dios. País: Estados Uni-

dos. Dirección: Alex Kendrick  

3. Una vida oculta 

En el 2019 el prestigioso festival de cine de Cannes (Francia) premió con el galardón del jurado 

a la película “A Hidden Life” (Una vida oculta), que cuenta la historia del campesino austriaco y 

futuro beato Franz Jagerstatter, cuya negativa a luchar por los nazis en la Segunda Guerra 

Mundial llevó a su encarcelamiento y muerte. La película se basa en la relación que mantuvo 

Jägerstäter con su esposa cuando vivían como campesinos en St. Radegund, en la Alta Austria, 

y también relata su encarcelamiento y la correspondencia que mantuvieron. País: Alemania, 

Estados Unidos. Dirección y guión: Terrence Malick  

4. Hospitalarios, las manos de la Virgen 

La película “Hospitalarios, las manos de la Virgen”, es una película documental que muestra en 

82 minutos cómo son los viajes o peregrinaciones que miles de enfermos hacen a día de hoy 

hasta el santuario francés de Lourdes. Narrado en primera persona por los propios enfermos, 

da visibilidad también a sus familiares y a los voluntarios que les acompañan. 

Título original: Hospitalarios, las manos de la virgen. País: España. Dirección: Jesús García Colo-

mer  

5. El Mayor Regalo 

La película documental alienta la “fiesta del perdón” como el verdadero final feliz de los conflic-

tos. Incluye conmovedores testimonios de perdón en varios países de Europa, África y América. 

País: España. Dirección: Juan Manuel Cotelo. 

6. El Misterio del Padre Pío 

“El Misterio del Padre Pío” está narrada como un documental, con pasajes de la vida del santo 

capuchino y testimonios de aquellos que lo conocieron en vida. El filme fue realizado en San 

Giovanni Rotondo (Italia), ciudad en la que se encuentra el convento en el que vivió el Padre 

Pío. Países: España, Italia. Dirección: José María Zavala. (Fuente: Aciprensa) 
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Avisos parroquiales 

- El próximo sábado día 18, 

tendremos cine fórum en la 

parroquia, con la proyec-

ción de la película “La cena 

de los idiotas”. Será a las 

17:00 horas. 

- El domingo día 19 celebra-

remos la primera misa de 

Edwar, el diácono (ya orde-

nado sacerdote) que nos ha 

estado acompañando los 

domingos durante los últi-

mos meses. Será a las 

13.00 horas. 

 

“Jesús es la bendición para aquellos que están oprimidos por el yugo de la esclavitud, la escla-

vitud moral y la esclavitud material. Él libera con amor. A los que han perdido la autoestima 

por permanecer prisioneros de círculos viciosos, Jesús les dice: el Padre os ama, no os aban-

dona, espera con una paciencia inquebrantable vuestro regreso (cf. Lucas 15, 20). A los que 

son víctimas de la injusticia y la explotación y no ven la salida, Jesús les abre la puerta de la 

fraternidad, donde pueden encontrar rostros, corazones y manos acogedores, donde pueden 

compartir la amargura y la desesperación, y recuperar algo de dignidad. A los que están grave-

mente enfermos y se sienten abandonados y desanimados, Jesús se acerca, toca con ternura 

las heridas, derrama el aceite del consuelo y transforma la debilidad en fuerza del bien para 

desatar los nudos más enredados. A los que están encarcelados y son tentados a encerrarse 

en sí mismos, Jesús les vuelve a abrir un horizonte de esperanza, empezando por un pequeño 

rayo de luz.” (Ángelus, 1 de enero de 2020) 

“Tan pronto como Jesús fue bautizado en el río Jordán, los cielos se abrieron y el Espíritu Santo 

descendió sobre él como una paloma, mientras que desde lo alto resonaba una voz que de-

cía: «Este es mi Hijo amado; en el que me complazco» (Mateo 3, 17). En la fiesta del Bautismo 

de Jesús redescubrimos nuestro bautismo. Así como Jesús es el Hijo amado del Padre, tam-

bién nosotros, renacidos del agua y del Espíritu Santo, sabemos que somos hijos amados ―¡el 

Padre nos ama a todos!―, que somos objeto de la satisfacción de Dios, hermanos y hermanas 

de muchos otros, con una gran misión de testimoniar y anunciar a todos los hombres y muje-

res el amor ilimitado del Padre.” (Ángelus, 12 de enero de 2020) 

La voz del Papa 



 

19 de enero 
(Fiesta del Bautismo del Señor –Ciclo A–) 
Lectura del santo Evangelio según san Juan 1, 29-34  
 
En aquel tiempo, al ver Juan a Jesús que venia hacia él, excla-
mó:  
«Este es el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo. Es-
te es aquel de quien yo dije: “Tras de mí viene un hombre que 
está por delante de mí, porque existía antes que yo.” Yo no lo 
conocía, pero he salido a bautizar con agua, para que sea mani-
festado a Israel». Y Juan dio testimonio diciendo:  
«He contemplado al Espíritu que bajaba del cielo como una pa-
loma, y se posó sobre él. Yo no lo conocía, pero el que me envió 
a bautizar con agua me dijo: 
“Aquél sobre quien veas bajar el Espíritu y posarse sobre él, ése 
es el bautiza con Espíritu Santo.” Y yo lo he visto, y he dado tes-
timonio de que este es el Hijo de Dios». 

COMENTARIO AL EVANGELIO 
Éste 
 
Para muchas personas, el hecho de acudir al sacramento del Perdón y tener que con-
fesar siempre los mismos pecados supone una dura prueba. Se sienten hipócritas, 
creen que la confesión es una rutina, y en ocasiones incluso deciden no volver al con-
fesonario.  
A estas personas habría que decirles que no son especiales. De algún modo, a todos 
nos sucede lo mismo. Y, si la vida cristiana consistiera, principalmente, en vencer al 
pecado, tendríamos que reconocer que somos un fracaso rotundo. 
Pero la vida cristiana no es eso: Éste es el cordero de Dios que quita el pecado del 
mundo, declara Juan. La segunda parte, –que quita el pecado del mundo– quizá la co-
nocemos, porque para eso acudimos al sacramento del Perdón: para que nos libre del 
pecado. Pero la parte principal podríamos haberla olvidado: Éste.  
¿Quién es Éste? ¿Quién es Cristo? Quienes luchan contra el pecado y no lo conocen me 
dan pena. Se esfuerzan sin saber por qué.  
¿Quieres ser cristiano? Sé de Cristo. Conócelo, trátalo, ámalo, contémplalo hasta que 
el corazón se derrita en tus entrañas. Y, cuando estés realmente enamorado, enton-
ces, quizá, te portarás mejor. No hay nada como saber por qué hace uno las cosas im-
portantes. 
(Rey Ballesteros, José-Fernando. Evangelio 2019: El evangelio de cada día) 


